
NGU同窓会　関東支部だより

”2019年　関東支部 集いの会”開催報告

日　 時 ２０１９（令和元年）年１１月３０日（土）　午後１１時３０分～１５時

場 　所 カジュアルイタリアン「　ピアンタ　本郷店　」

来 　賓 柳田　仁　　先生（元名古屋学院大学教授）
坂東 洋行　先生（名古屋学院大学法学部　教授）
西中 利也　名古屋学院大学　常任理事　事務局長 (80E)
高橋 公生　名古屋学院大学　理事　教務・学生事務部長  (90E)
古澤 茂雅　本部 支部担当委員長  (78E)
田中 友成　本部 支部担当副委員長（ 96F)

出席者 伊藤(69E)、小松(69E)、古川（70E)、榊原（70E)、後藤（71E)、三ツ川(72E)、吉田(72E)、林（73E)、美濃部(73E)、
柴本（73E)、八代（73E)、増田（76E)、中込(80E)、横山(80E)、村瀬(84E)、菊池(86E)、関井(88E)、熊谷(89E)、江川(90E)、
向井(93E)、甲楽城(00E)　　　　　以上21名

内　 容 １．講演　”私の趣味と雑学を語る”
　　村瀬 範記　氏（84E）による講演　　「都立９庭園巡り」　歴史と文化を後世に伝える都立文化財庭園の四季折々の表情を写真で表現

２．美濃部支部長挨拶、本日の次第等について
　　＊開催時期の変更と イベント等について 
　　　　参加人数最多を更新と思いきや、前日のキャンセル等があり更新ならず。
　　　　４月３週目の日曜日、１０月３週目の日曜日とし、１年間チャレンジして出席者の増加を期待したい。
　　　　４月は、趣味と雑学を語る　第4弾を八代さん（73E)。
　　　　１０月は、はしもと整骨院　院長　波多野氏による特別講演と実技を実施予定。
　　＊来賓紹介
　　　・　柳田   仁　 先生（元名古屋学院大学教授） 現役引退して趣味などをしている。
　　　・　坂東 洋行　先生（名古屋学院大学法学部　教授）　伊藤先生の紹介。

本学教授　２年目。東京在住。４つの感謝。続けて参加したい。
　　　・　西中 利也 名古屋学院大学　常任理事　事務局長 (80E)　50周年事業に関わり推進した。
　　　・　高橋 公生 名古屋学院大学　理事　教務・学生事務部長  (90E)   ５年ぶりの参加。
　　　・　古澤 茂雅 支部担当委員長 (78E)   他の支部と比べ関東支部は活動が活発で嬉しい限り。
　　　・　古澤 茂雅 支部担当委員長 (78E)   今後もできる限りのサポートをする。
　　　・　田中 友成 支部担当副委員長 (96F)　3回目の参加。　今回は、一番若い参加者。
　　＊初参加の方紹介
　　　・　古川さん(70E)　　昨年　ガンの手術をした。 陶芸教室に通っている。
　　　・　江川さん(90E)　　４月より転勤で東京へ。 　本部　理事（総務副委員長）。

３．近況報告、等 （おことわり：紙面の都合により全員のコメントを掲載できません。お詫びいたします。）

　＊西中　常任理事の音頭により乾杯。
　＊欠席者近況報告：横山 副支部長より欠席者の近況報告があった。
   ・伊藤さん(69E)     いろいろ声が掛かって多忙。ある会合で前に座っていたのが坂東先生。　会に誘った。
   ・後藤さん(71E)     会社67歳まで。現在　ゴルフ、家庭菜園、読書、など。
   ・柴本さん(73E)     栃木で大嘗祭の米を作った。地元で奥さんがテレビのインタビューを受けた。
   ・関井さん(88E)　   会社に30年。年寄りになったが、この会では　まだ若い！。
   ・榊原さん(70E)     ボランティアで講師等を続けている。
   ・八代さん(73E)　　 この年で、剣道の師範試験を受ける。
   ・横山さん(80E)　   増員担当副支部長、武道会等声掛けるするが日程が合わない。
   ・西中さん(80E)　   横山君と体育会が一緒。是非にと誘われての参加。
   ・小松さん(69E)     伊藤君と最初の10年、100人以上手書きで案内発送も出席者5～6名。
   ・中島 さん (84F)　 東京には面白いやつが居ると始めた。軽井沢町の案内。

　＊”私の趣味と雑学を語る” は定番化。次回は、八代さん(73E)。
　＊ 会半ばで､美濃部さん指揮のもと、校歌「曙の空」と「希望羽ばたく」を全員で高らかに斉唱しました。

後　 記 今回は、常連の方、初参加者、久しぶりの方、大学からの初参加の方を含め ２７名で楽しい時間をすごしました。　早退の方もあり
会半ばで校歌と集合写真撮影を行いました。　今回より前延長～後延長で時間を長くし、２階貸し切りとなりました。　これも参加
者が増えて行かないと続きません。　小松さんの最初の10年、東京には面白いやつが居る、話をしたい云々には感動でした。
吉例となった、2階から1階へ席を移動し、お茶で雑談となりましたが、お店のマネージャーの要望で校歌を再び歌いました。
本会終了後、これも吉例となった本郷三丁目の居酒屋にて10名で２次会を行い、これのみの参加者も居て有意義に語りあいました。（中込記）

◎次回の開催（総会） は、２０２０年４月１９日（日）１１時半からです。　場所は、同じく 　「　ピアンタ　本郷店　」（カジュアルイタリアン）を予定。
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